

No se reunió Coordinación Democrática

El Comité Ejecutivo de Coordinación Democrática no se reunió ayer, ni tenía previsto hacerlo, contra los rumores circulados el día anterior en ese sentido. Continúan, entre tanto, los contactos entre diversos partidos para resolver el problema planteado entre el señor García Trevijano y algunos miembros de Coordinación, singularmente el PSOE.

Antonio García Trevijano ha manifestado, en declaraciones a *Cifra*, su deseo de que sean ratificados por Coordinación los acuerdos del documento firmado en Valencia el pasado día 25 con representantes de diferentes organismos unitarios de las regiones.

El notario y abogado dejó ver que es el PSOE quien se estaría oponiendo a tal ratificación y que estaría utilizando este enfrentamiento personal con él para no pronunciarse claramente sobre el asunto.